
Consulta di frazione di Pontecchio e Borgonuovo

Verbale della riunione del 15 settembre 2015 

Il giorno 15 settembre 2015 alle ore 20,45 presso il Centro sociale di Borgonuovo si è riunita la Consulta di 

Frazione  di  Pontecchio/Borgonuovo;  risultano  presenti:  Presenti:  Piazzi,  Dall’Olio,  Mirandola,  Tonioni, 

Nonnato, Mezzetti, Franchi.

Hanno comunicato la loro assenza: Zocca.

Si passa quindi alla trattazione dell’OdG, come da convocazione.

Preliminarmente viene approvato all’unanimità il verbale della riunione precedente.

Passando al secondo punto, la Consulta prende atto che sono pervenute dall’Amministrazione comunale 

risposte ai punti evidenziati dalla Consulta prima dell'ultima seduta del 14 luglio.

Le risposte ai punti 1 – 9- 13 sono considerate esaustive ed i punti vengono dichiarati chiusi.

Nel merito dei rimanenti  singoli punti, da un’attenta disamina è stato rilevato quanto segue.

2) Si vorrebbe sapere in che tempi  entrerà in funzione tale nuovo programma.

3) Si vorrebbe sapere se l’Amministrazione comunale ha ritenuto di attivarsi nei confronti della Prefettura.

4)  pur  in  un  quadro  di  esigue  risorse  economiche a  disposizione,  la  risposta appare  deludente e  non 

chiarisce se la questione posta sia considerata prioritaria dall’Amministrazione comunale;

5) sul punto è più proficuo rifarsi a quanto dichiarato dal Sindaco in occasione dell’incontro con la Consulta, 

poiché la risposta formale, eccessivamente sintetica, non riporta nemmeno una tempistica di massima.

6) si  prende atto  della  risposta,  tenuto conto che,  in  assenza  di  iniziative  da  parte  della  Proprietà,  la 

situazione di stallo è destinata a permanere;

7) sul punto è più proficuo rifarsi a quanto dichiarato dal Sindaco in occasione dell’incontro con la Consulta, 

poiché anche questa risposta formale è eccessivamente sintetica;

8) si precisa che la richiesta della Consulta concerne il tratto di via Cà Belfiore parallelo alla ferrovia, in 

prossimità del n. civico 40;

10) un confronto di merito non può che basarsi su (almeno) un progetto di massima, predisposto a cura 

dell’Ufficio tecnico di concerto con la Polizia Municipale: al ricevimento di un tale progetto, la Consulta si 

riserva di promuovere un’assemblea pubblica con la cittadinanza, si sensi dell’art. 8 del Regolamento;

11) la risposta fornisce un quadro esauriente della situazione; la Consulta chiede se l’Ordinanza sia stata 

ottemperata  (da  quanto  si  può  vedere  transitando  in  loco  parrebbe  di  no),  nonché  se,  in  caso  di 

inottemperanza,  sia possibile ipotizzare un intervento sostitutivo, anche minimale, da parte del Comune;

12) si prende atto della risposta, auspicando che l’intervento venga eseguito almeno entro la fine dell’anno.

Si  chiede  la  presenza  alla  prossima riunione della  Consulta  del  Consigliere  con la  delega alle  Consulte 

Claudio Bignami, per fornire spiegazioni su alcune risposte date dall’Amministrazione comunale.
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Passando al terzo punto, è emerso quanto segue.

Nonnato:

• facendosi portatore di un’istanza di alcuni soci del Centro sociale, in relazione al problema dello 

spostamento  degli  orti   dalla  sede  attuale,  interessata  dalla  realizzazione  del  nuovo  casello 

autostradale,  sollecita  chiarimenti  in  merito  alla  soluzione  alternativa  ipotizzata 

dall’Amministrazione comunale;

• chiede se siano stati svolti accertamenti ed adottati provvedimenti in merito ad eventuali abusi 

edilizi nella zona di via Preda a Pontecchio, costituiti da baracche presumibilmente abusive.

Mezzetti:

• in  relazione alla realizzazione del  nuovo Casello di  Borgonuovo, chiede un aggiornamento sulla 

tempistica di avvio della realizzazione dell’opera;

• la segnaletica orizzontale nei pressi dell’isola al centro della via Porrettana, di fronte all’Altopiano 

Marconi, è stata compromessa a seguito dei recenti lavori di rifacimento del manto stradale. Al fine 

di evitare incidenti, se ne chiede il tempestivo ripristino;

• la zona di via Cral è piena di immondizia di vario tipo. Si chiede una  ripulitura, nonché eventuali 

interventi di tipo dissuasivo. 

Tonioni: 

• segnala che nella pista ciclabile parallela alla via Porrettana, nel tratto compreso fra il Mausoleo e 

via Pila, vi sono alberature sporgenti che ostacolano il transito;

• la via Porrettana, nel tratto in loc. Stella nei pressi del distributore carburanti, è estremamente buia 

nelle ore notturne.

Franchi :

• segnala la presenza di rifiuti abbandonati nei pressi del tratto di pista ciclabile fra Borgonuovo e la 

loc. Case Nuove;

• segnala che nel parco giochi esistente nel comparto Iara nord è presente una situazione di pericolo, 

costituita da un tombino aperto, come da doc. fotografica allegata.

Dall’Olio:

• non è ancora stato realizzato il marciapiedi di collegamento fra il  nuovo comparto “Chalet delle 

Rose” e la fermata del TPL direzione Sasso Marconi;

• non sono stati  realizzati  interventi  volti  alla  riduzione della  velocità  sulla  via  Porrettana in loc. 

Pontecchio;

• il parco esistente dietro alle Case Cavazza in loc. Pontecchio abbisogna da tempo di interventi di 

manutenzione.

Mezzetti segnala inoltre i seguenti episodi.
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Nella giornata di  lunedì 24 agosto la prevista raccolta della frazione organica nell’ambito della raccolta 

differenziata porta a porta,  nella zona di via Viganò a Pontecchio,  non si è svolta. Ciò ha comportato la 

permanenza dei  bidoncini delle singole utenze per molte ore al sole, con diffusione di odori sgradevoli. I 

residenti inoltre hanno subito il  disagio di non poter disporre dei  bidoncini stessi,  non ancora svuotati. 

Considerato che non è la prima volta che ciò si verifica, pur  potendosi trattare di disservizio temporaneo 

legato al  periodo delle  ferie  estive,  si  ritiene che comunque l’azienda incaricata di  garantire il  servizio 

avrebbe dovuto organizzarsi preventivamente ed opportunamente, evitando di determinare un disagio  per 

l’utenza. Si vuole inoltre sapere se la soc. Hera sia informata del disservizio e comunque svolga verifiche 

sullo svolgimento della raccolta porta a porta.

Nella  tarda  serata  di  domenica  23  agosto  si  è  verificata  l’ennesima  rottura  nella  rete  di  erogazione 

dell’acquedotto a  servizio  della  zona di  via  Viganò  a Pontecchio,  con una copiosa fuoriuscita di  acqua 

potabile protrattasi per molte ore e la conseguente interruzione dell’erogazione dell’acqua nella successiva 

mattinata di lunedì 24, in concomitanza con l’intervento di riparazione. Si vuole sapere se sia previsto e 

programmato un intervento complessivo di adeguamento della rete, che ponga fine a questo stillicidio di 

guasti  ed interventi  urgenti  di  riparazione,  che in  questi  anni  hanno certamente comportato  un costo 

rilevante per  la comunità.  Si  chiede inoltre una più efficace comunicazione alla cittadinanza in caso di 

interruzione dei servizi.

In chiusura, il Segretario invita tutti i componenti della Consulta che non vi abbiano ancora provveduto ad 

inviargli una propria foto in formato tessera, per il  successivo inoltro all’Amministrazione comunale per 

l’inserimento nel sito Internet.

Terminati gli argomenti in discussione, la riunione si conclude alle ore 23,30.

La prossima riunione della Consulta è prevista per  martedì 06 ottobre ore 20,45.

      Il Presidente        il Segretario

(Roberto Piazzi) (Marco Mezzetti)
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